

**Betreff - Antrag**

Für die zügige Umsetzung der geplanten Flüchtlingsunterkunft an der Servetstraße

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Die menschenwürdige Unterbringung von Geflüchteten ist nicht nur gesetzliche Pflicht, sondern schlicht ein Gebot der Menschlichkeit. Gerade hier in Allach wo fast jede/r Zweite selbst einen "Flüchtlingshintergrund" in der Familie hat (vgl. W. Demmel, Vertriebene und Flüchtlinge in Allach-Untermenzing 1944-1950) sollte ein deutliches Zeichen der Solidarität *für* die einzige geplante Flüchtlingsunterkunft im Viertel zeigen. Daher beantrage ich die zügige Umsetzung der geplanten Flüchtlingsunterkunft an der Servetstraße unter bestmöglicher Berücksichtigung der bekannten Herausforderungen zum Umweltschutz (u.a. minimale Versiegelung), einer ausreichenden sozialen Infrastruktur (u.a. ausreichende KiTa-Plätze) und einer guten Anbindung an den ÖPNV (z.B. zusätzliche Bushaltestelle/-linie). Bitte helfen Sie die hilfsbedürftigen Menschen die vor diesem schrecklichen Krieg fliehen mussten *jetzt* bestmöglich zu schützen und zu unterstützen.

Raum für Vermerke des Direktoriums

- | | |
|--|--|
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme angenommen | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit angenommen |
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme abgelehnt | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit abgelehnt |